

Ricardo Monreal dice que el Senado no avalará una reforma electoral regresiva

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, dijo que los senadores no aprobarán una reforma electoral que implique regresiones.

En rueda de prensa el senador morenista dijo que le informó a Adán Augusto López, titular de la Secretaría de Gobernación, que el Senado analizará minuciosamente la reforma que avale la Cámara de Diputados.

Monreal indicó que se va a consensar una reforma electoral que no sea impuesta y no incursionando en regresiones, lo que sea para bien del país, de la transparencia y la democracia es lo que haremos.

"Al secretario de Gobernación le hice ver nuestra posición sobre la reforma electoral, una vez que concluya el proceso en la Cámara de Diputados, el Senado hará un estudio minucioso, serio y puntual de lo que la Cámara de Diputados apruebe", dijo.

Indicó que le comentó a Adán Augusto López la necesidad que en lo referente a la reforma electoral se escuche a todos los sectores de la población que han expresado su punto de vista sobre ese tema.

Monreal indicó que a quienes han expresado su preocupación sobre la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo, que en el Senado se harán las cosas con seriedad y responsabilidad, no se va a actuar de manera improvisada, de manera precipitada y no se va a actuar de manera intempestiva.

Indicó que periódicamente se reúne con el titular de Gobernación porque es el interlocutor que por ley le corresponde la interacción con el Poder Legislativo.

"Fue una reunión amable, respetuosa, y revisamos parte de la agenda legislativa y el interés que ellos tienen sobre algunos temas, que nosotros analizaremos con cuidado y autonomía", dijo.

Al referirse a la marca de este domingo en defensa del INE, Ricardo Monreal dijo que la respetaba y que los organizadores la realizaron de forma respetuosa y ejerciendo el derecho que tienen todos los mexicanos de manifestarse.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/14/ricardo-monreal-dice-que-el-senado-no-avalara-una-reforma-electoral-regresiva-571895.html